

Neuer Heilpflanzen- garten in Riehen

Letzten Samstag konnte man um kurz vor 11 Uhr eine bunt gemischte Schar von «gwundrigen» Personen beobachten, die sich hinter dem Adullam-Spital (beim Gänshaldenweg zwischen der Sternengasse und dem Courvoisierwegli) vor einer unscheinbaren Grünfläche versammelten. Ob es da wohl etwas gratis gibt?

Ich denke schon, denn das Projekt «Heilpflanzengarten Riehen» hat beim Ideenwettbewerb zum Riehener Jubiläumsjahr überzeugt und ist für alle Naturinteressierten offen. Viele von uns können etwas beitragen, damit wir bereits nächstes Jahr verschiedenste Heilpflanzen kennenlernen und vielleicht sogar schon ernten und verarbeiten können.

Nach einem kurzen Spaziergang in die Gewächshäuser des Diakonissenhauses wurde dann alles konkret und dank der professionellen Vorbereitung konnte nach einer spontanen Vorstellungsrunde der Anwesenden bereits der Verein Heilpflanzengarten Riehen gegründet werden.

Jetzt geht es richtig los: Der Pachtvertrag mit der Kommunität Diakonissenhaus Riehen, die das Projekt grosszügig und unkompliziert unterstützt, wird demnächst unterschrieben und das Drehbuch sieht vor, dass schon ganz bald vereinzelte Pflanzen durch die Mitglieder und unter fachkundiger Leitung ihren Platz finden. In einem nächsten Schritt werden dann die acht Beete für die etwa 100 Heilpflanzen – nach verschiedenen Anwendungsbereichen unterteilt – angelegt.

Jetzt schon freue ich mich auf viele gute Momente beim Vorbereiten, Pflanzen, Hegen, Pflegen und Ernten, aber selbstverständlich auch beim Geniessen, lehrreichen Austausch und bei gemeinschaftlichen Erlebnissen.

Daniela Steinebrunner, Riehen